

# TEAM 伊良林

令和5年5月23日



【自ら考え 自ら行動し ともによりよく生きようとする子どもを育てる】 長崎市立伊良林小学校 校長 片岡 勝志

## 次のステップへ ～運動会の応援 ありがとうございました～

「全力」

自分たちで決めた運動会のスローガンには、伊良林小の子供たちの運動会にかける気持ちが込められています。

最後まで全力で走り抜く姿。ありったけの声で叫ぶ応援の姿。満面の笑みを浮かべて懸命に踊る姿。当日の子供たちは、随所に自分の力を発揮してくれました。見る人々にも感動を与え、私にとりましても、改めて子供たちの素晴らしさを感じた一日となりました。

皆様からは、最後まで、温かいまなざしで見守っていただき、ご声援をいただきました。また、おやじの会の皆様、PTAの皆様には、テントの設営や撤去、来賓の受付や接待など、会の円滑な運営に向け、たくさんのお力添えをいただきました。本当にありがとうございました。

大人も子供ももみんな「TEAM伊良林」になった運動会。

目標に向かって努力すること、友達と力を合わせること、集団行動への意識の高まり。

この運動会の取組を通じて、子供たちは貴重なことを学んだように思います。6年生は学校のリーダーとして大きく成長し、他の学年の子供たちも様々な成長ぶりを見せてくれました。

どの子供も、よくなろうとするエネルギーをもっています。運動会で得たことをさらに次のステップに活かしていきます。

